



Diego Fierro Rodríguez

Ltrado de la Administración de Justicia



El conflicto entre Israel y Hamás como disputa ideológica y religiosa

El conflicto entre Israel y Hamás es un ejemplo paradigmático de un conflicto de viejo origen en Oriente Medio, que involucra una intrincada intersección de factores ideológicos y religiosos. Este conflicto ha perdurado durante décadas y **ha demostrado de manera evidente cómo las creencias ideológicas y religiosas pueden intensificar la duración y la intensidad de un conflicto**, además de tener una profunda influencia en las relaciones entre los diferentes actores en la región.

La disputa se centra en una lucha territorial, principalmente en la Franja de Gaza y Cisjordania, pero hay motivos ideológicos y religiosos que deben destacarse. Su raíz se encuentra en divisiones religiosas e ideológicas profundas. Israel es un estado de mayoría judía, mientras que la población palestina en la región es predominantemente musulmana. Esta **disparidad religiosa subyace en gran medida en la base del conflicto**, lo que ha resultado en una serie de enfrentamientos violentos a lo largo de los años.

Un eleme ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |